

## Consent to Personal Data Processing / Согласие на обработку персональных данных

I (hereinafter the "Personal Data Subject"), according to Article 9 of Federal Law No.152-FZ as of July 27, 2006 "On personal data" (hereinafter 152-FZ), of my own free will and volition and for my own benefit, providing my personal data when contacting the Astellas Compliance Hotline ("Hotline Service"), using a web form on the website <https://astellas.csi-hotline.ru>, by email or other means of communication, hereby give my consent to:

the Operator – Astellas Pharma Production, LLC, registered at the address: Russian Federation, 109147, Moscow, Marksistskaya str., 16 ("Operator" or "Company"):

to process the personal data listed below ("Personal Data") by automated processing, non-automated processing or by combination of both methods in the following volume:

**General:** last name, first name, patronymic; mobile phone number, e-mail address, employer company name, position at the time of application; information necessary for internal investigations (status of the applicant in the incident, place and date of the incident, source of information about the incident, information about the participants in the incident); additional information that may be necessary to achieve the specified purpose if there is a legitimate reason;

**Purpose:** Ensuring compliance with applicable laws, bylaws, local regulations and policies, including through an internal assessment of the compliance of employees with applicable laws and internal documents of the Company and other Companies of the Astellas group, to which the Company belongs, as well as collecting and analyzing information on violations through the communication channels used, investigating them and determining the appropriate corrective and remedial actions ("Purpose of processing");

**Term:** 5 years from termination of employment; until withdrawal of the consent; until liquidation of the Company; until achieving the purpose of processing

The Operator may:

perform the following actions with the Personal Data: collection, recording, systematization, accumulation, storage, verification (updating, modification), retrieval, use, transfer (including provision and access), blocking, deletion and destruction;

process Personal Data in a mixed way, using information processing methods that ensure the confidentiality of Personal Data, except in cases where: (1) Personal Data is anonymized and (2) Personal Data becomes publicly available as a result of the actions of the subject of Personal Data.

Я (далее — "Субъект персональных данных"), в соответствии со ст. 9 Федерального закона от 27.07.2006 №152-ФЗ «О персональных данных» (далее — 152-ФЗ), свободно, своей волей и в своем интересе, предоставляя свои персональные данные при обращении на Горячую линию Комплаенс компании Астеллас ("Сервис Горячей линии") с помощью веб-формы на веб-сайте <https://astellas.csi-hotline.ru>, по электронной почте или с помощью других средств связи, даю согласие:

Оператору - ООО "Астеллас Фарма Продакшен", зарегистрированному по адресу: Российская Федерация, 109147, г. Москва, ул. Марксистская, 16 ("Оператор" и "Общество"):

на обработку персональных данных, перечисленных ниже ("Персональные данные") с использованием средств автоматизации, без их использования или путем сочетания указанных способов в следующем объеме:

**общие:** фамилия, имя, отчество; номер мобильного телефона, адрес электронной почты, наименование компании-работодателя, занимаемая должность на момент обращения; сведения необходимые для внутренних расследований (статус заявителя об инциденте, место и дата инцидента, источник информации об инциденте, информация об участниках инцидента); дополнительные сведения, которые могут потребоваться для достижения указанной цели при наличии законного основания;

**с целью:** Обеспечения соблюдения применимых законов, подзаконных актов, локальных нормативных актов и политик, в том числе посредством проведения внутренней оценки соответствия трудовой деятельности работников применимым законам и внутренним документам Общества и иных Компаний группы Астеллас, к которой принадлежит Общество, а также сбора и анализа сведений о нарушениях через используемые каналы связи, их расследования и определения соответствующих корректирующих и восстановительных действий ("Цель обработки");

**сроком:** 5 лет после прекращения трудовых отношений; до момента отзыва согласия; до ликвидации Общества; до достижения Цели обработки

Оператор вправе:

осуществлять следующие действия с Персональными данными: сбор, запись, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), извлечение, использование, передача (включая предоставление и доступ), блокирование, удаление и уничтожение;

осуществлять обработку Персональных данных смешанным способом, используя методы обработки информации, которые обеспечивают конфиденциальность Персональных данных, за исключением случаев, когда: (1) Персональные данные обезличиваются и (2) Персональные данные становятся общедоступными в результате действий самого Субъекта персональных данных.

assign Personal Data processing to CSI Group LLC, registered at the address: 105120, Moscow, per. Melnitsky, 1, OGRN 1147746476371 ("Person performing processing based on the assignment").

Personal Data is provided through the interaction of the Operator and the Personal Data Subject.

The Personal Data Subject agrees that some of Personal Data may be received by the Company from Other operators and/or from Person performing processing based on the assignment only. The Personal Data Subject agrees that the Company may receive such Personal Data from the relevant persons (in hard copies, on electronic media and (or) via Internet) for the Purpose of processing achievement.

The Personal Data Subject confirms that this consent to the processing of Personal Data is independent of other consents to the processing of Personal Data provided to the Operator, and also confirms that the Operator can process personal data on the basis of one or more consents of the Personal Data Subject.

Consent to the processing of Personal Data can be obtained by:

- placing on the website <https://astellas.csi-hotline.ru> in the appropriate form a mark indicating consent to the processing of Personal Data to the extent, for the purposes and in the manner provided for in the text proposed for review before obtaining consent;
- communication of Personal Data orally, when contacting the Hotline Service by phone 8 (800) 550-53-66;
- selecting the option "leave a non-anonymous message" when contacting the Hotline Service via an answering machine.

This consent may be revoked or changed by the the Personal Data Subject by sending the Company a notice of withdrawal of consent to the processing of the Personal Data or a request to change the specified data in writing to the address: 109147, Moscow, st. Marksistskaya, 16 or by sending your request to [privacy.russia@astellas.com](mailto:privacy.russia@astellas.com).

поручить обработку Персональных данных ООО "СиЭсАй Групп" , зарегистрированному по адресу: Российская Федерация, 105120, г. Москва, пер. Мельницкий, д. 1, ОГРН 1147746476371) ("Лицо, осуществляющее обработку по поручению");

Персональные данные предоставляются в результате взаимодействия Оператора и Субъекта персональных данных.

Субъект персональных данных предупрежден, что некоторые из его Персональных данных могут быть получены только у Иных операторов и/или Лица, осуществляющего обработку по поручению. Субъект персональных данных согласен на получение таких Персональных данных Обществом у соответствующих лиц (в форме бумажных документов, на электронных носителях и (или) через Интернет) для достижения Цели обработки.

Субъект персональных данных подтверждает, что настоящее согласие на обработку Персональных данных является независимым от иных согласий на обработку Персональных данных, предоставленных Оператору, а также подтверждает, что Оператор может обрабатывать Персональные данные на основании одного или нескольких согласий Субъекта персональных данных.

Согласие на обработку Персональных данных может быть получено путем:

- проставления на сайте <https://astellas.csi-hotline.ru> в соответствующей форме отметки о согласии на обработку Персональных данных в объеме, для целей и в порядке, предусмотренных в предлагаемом перед получением согласия для ознакомления тексте;
- сообщения Персональных данных в устной форме, при обращении в Сервис Горячей линии по телефону 8(800) 550-53-66;
- выбора опции "оставить сообщение не анонимно" при обращении в Сервис Горячей линии через автоответчик.

Настоящее согласие может быть отозвано или изменено Субъектом персональных данных путем направления в адрес Общества сообщения об отзыве согласия на обработку Персональных данных или просьбы об изменении указанных данных в письменной форме по адресу: 109147, г. Москва, ул. Марксистская, д. 16 или направив свое обращение на электронную почту [privacy.russia@astellas.com](mailto:privacy.russia@astellas.com).